

Sanierungskonzept Gemeinschaftshaus Fasanenhof

23. Februar 2022

1 von 1

Herr Meier vom Kreisverband der AWO lässt sich krankheitsbedingt entschuldigen. Die Ortsvorsteherin begrüßt Frau Broszat vom AWO Seniorentreff Fasanenhof. Am 08.01.2022 fand eine Veranstaltung des Karnevalsvereins auf der Sportanlage statt. Dort waren der Oberbürgermeister, Herr Decker, Frau Kalveram und Frau Dr. Fröhlich vom Sportamt anwesend. Allen wurden bei dieser Gelegenheit die Räumlichkeiten gezeigt.

Der für heute geplante Brief an die Gremien soll in der nächsten Sitzung verfasst werden. Evtl. soll nochmals eine Begehung mit dem Oberbürgermeister stattfinden.

Es wird eine Liste erstellt mit Vereinen und Aktivitäten, die die Räumlichkeiten nutzen. Dieser Punkt kommt nochmals in der nächsten Sitzung auf die Tagesordnung.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin